

# Défi des écoliers

● “le 26 mai 2023 à l'école  
j'y vais autrement qu'en voiture”!

● Notre école participe  
le 26 mai à la première  
édition du « défi des écoliers »  
organisé par le Grand Anney  
sous la forme d'un challenge inter-écoles.



Comment se mobiliser pour faire gagner notre école ?  
En venant à l'école **à pied, en trottinette, à vélo,  
en transports en commun ou en covoiturage ce jour-là.**

Les **9 écoles** au meilleur taux de transports éco-mobiles recevront  
un lot d'une valeur de 600 € !

**Bon défi à tous !**